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J’ai passé la plus grande partie de ma longue vie à dormir. J’avais 8 ans
lorsque JFK a été assassiné. Ce n’est que vers la trentaine que j’y ai
réfléchi (enfin, peut-être une « première réflexion » une dizaine d’années
avant toute considération sérieuse). J’avais 9 jours avant d’avoir 14 ans
lorsque l’homme a prétendument fait un pas de géant sur la Lune — je n’y ai
pas réfléchi une seconde — c’était vrai, bien sûr.

J’ai failli être appelé sous les drapeaux pour participer à la « juste »
guerre du Viêt Nam et j’ai vécu d’innombrables événements mondiaux dont je
n’étais même pas conscient. Des événements qui impliquaient des faux
drapeaux, des manipulations de la CIA et Dieu sait quoi d’autre. J’ai vécu
tout cela sans même y prêter attention : c’était tout ce qu’on m’avait dit,
rien de plus. C’était comme d’habitude. La plupart des choses, sinon toutes,
ne m’affectaient pas directement, ni ma capacité à manger, à travailler, à
jouer et à vivre ma vie dans un confort relatif.

J’ai finalement reçu le grand coup de pied aux fesses lorsque le Covid est
arrivé, et alors que je me réveillais lentement, j’ai réalisé que tout ce qui
m’avait échappé dans ma vie et que j’avais tenté de croire normal était tout
sauf normal. Ne vous méprenez pas, je pense que j’ai toujours été un tout
petit peu éveillé. Je me suis souvent gratté la tête et j’ai toujours été
intéressée par la vision alternative des choses.

Mais ces compréhensions ont toujours été périphériques pour moi. L’essentiel
de la vie était généralement bon, les gens étaient dignes de confiance, le
gouvernement était parfois loufoque, mais il était en général bienveillant et
s’efforçait d’être décent. Les choses hideuses, bizarres ou trompeuses
étaient des anomalies, pas la norme.

Je pense que le 11 septembre m’a fait toucher le fond, mais je n’avais pas
encore perdu la foi dans les fondements de la « justesse » du monde. Mais
tout s’est effondré lorsque le Covid a commencé son déchaînement de
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rhétorique fallacieuse et de mensonges trompeurs. Aujourd’hui, j’ai bouclé la
boucle et je n’ai plus confiance en rien, tout est mauvais, laid et
maléfique. Il est difficile de me convaincre qu’il y a ne serait-ce qu’une
seule personne décente au pouvoir dans le monde.

Où cela me (nous) mène-t-il ? Il est difficile de répondre à cette question.
Je sais que nous sommes plutôt bien lotis dans l’opulent Occident, l’Amérique
du Nord « libre et courageuse ». C’est ainsi depuis un certain temps, et si
vous n’êtes pas trop regardant, vous pouvez vivre une vie assez insouciante
même si les asticots sont juste en dessous de la surface en train de ronger.

Bien sûr, vous serez confronté aux problèmes habituels (perte d’emploi,
maladie, enfants turbulents), c’est une évidence, mais pour l’essentiel, si
vous jouez bien vos cartes et suivez les règles, vous pouvez vous en sortir.
À moins, bien sûr, d’être socialement marginalisé. Mais même dans ce cas, la
situation est bien meilleure que par le passé et certainement meilleure que
dans la plupart des autres régions du monde.

L’essentiel est donc d’ignorer les zones d’ombre (voir mon article « It’s All
About the Story »), de se conformer à tout ce que « l’Homme » vous demande,
et vous serez en sécurité. Lorsque vous aurez traversé la tempête (quelle
qu’elle soit), vous pourrez reprendre votre vie agréable. Du plaisir, des
jeux, de la nourriture, des voitures, des choses — beaucoup de choses. Le
bonheur. Jusqu’à ce que, bien sûr, vous réalisiez que vous n’êtes pas
vraiment heureux. Vous savez que vous devriez être heureux, mais vous ne
l’êtes pas.

Inutile de dire que la vie heureuse est éphémère. Beaucoup d’entre nous ne le
savent pas, pas encore, mais cela ne va pas durer longtemps. Il y a des
dragons sur les bords, et nous nous dirigeons lentement vers le bord. Bien
sûr, les dragons dont on nous dit qu’ils sont là (comme le changement
climatique, la surpopulation, les pénuries de carburant, les pandémies, les
vaches en trop grand nombre, etc.) ne sont pas les vrais dragons. Ce sont les
dragons que l’agenda nous présente, et ils présentent ces dragons
particuliers parce qu’ils les ont créés, et qu’ils ont donc une solution pour
y faire face. Très fondamentalement, toutes les solutions qu’ils proposent se
résument à créer un monde avec « moins de nous ».

Lorsque nous commencerons à mourir en masse (déjà des millions de morts en
trop depuis 2020, et ce n’est pas à cause de la maladie qu’ils appellent
Covid), ils nous diront qu’il y a une lueur d’espoir : moins de gens, c’est
moins de dragons. Nous avons déjà été convaincus que nous sommes un cancer
pour la planète. Et que nous devrions vraiment être éradiqués. Seuls les plus
méritants devraient vivre. Ceux qui sont suffisamment riches pour obtenir les
implants, les organes artificiels, la vie prolongée — les riches sont
l’élite, la classe dirigeante. Les autres sont des mangeurs inutiles. Ils
garderont quelques-uns d’entre nous pendant un certain temps parce que c’est
probablement plus avantageux pour eux. Mais ceux d’entre nous qu’ils
garderont seront au mieux des serfs, au pire des esclaves. Mais ces personnes
seront prises en charge et seront heureuses.
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La seule chose, c’est qu’elles ne seront pas heureuses. Les forces d’élite
qui sont derrière tout cela ont avalé leur propre pilule. Elles pensent que
tout ce qui rend un être humain heureux, c’est la richesse matérielle, la
nourriture, le sexe, le divertissement, des objets, la santé et l’absence de
souffrance. Elles ne pensent pas à l’âme et à ce dont l’âme a besoin pour
être satisfaite et épanouie. Cela ne leur vient jamais à l’esprit. Selon eux,
nous sommes des machines, et nous sommes des machines qui ne font
l’expérience de la vie qu’à travers les sens. L’idée d’une âme est un mythe
(voir les travaux de Noah Harari). Si nous gardons nos sens heureux et
satisfaits, rien d’autre n’a vraiment d’importance. Lisez Le meilleur des
mondes de Huxley pour en savoir plus à ce sujet… une vision brillante datant
d’il y a près de 100 ans.

Ils vont donc nous installer dans des villes intelligentes, limiter nos
déplacements, nos libertés et nos ressources, nous interdire de posséder quoi
que ce soit et nous inonder de « choses » qu’ils nous loueront. Jeux,
holodecks, drogues, sexe (porno — pas de sexe avec de vraies personnes, bien
sûr, car nous pourrions confondre le sexe avec l’amour, et nous ne pouvons
pas avoir cela, bien sûr) — tout cela sera abondant. Ils diront : « Vivez
pleinement votre vie », « Soyez heureux ». Mais ils limiteront nos contacts
avec les autres humains que nous aimons, ils limiteront nos sources de
vénération, ils limiteront ou détruiront notre communauté, ils tenteront de
détruire la nature. Mais ils penseront que rien de tout cela n’a
d’importance.

Je suis presque certain que leur plan échouera. Qu’en pensez-vous ? Nous (ou
je devrais dire beaucoup d’entre nous, si ce n’est la plupart — à l’exception
de la plupart d’entre vous qui lisez ceci) jouerons le jeu pendant très
longtemps. Comme nous le faisons manifestement en ce moment. Titiller les
sens fonctionne toujours pendant un certain temps.

Les toxicomanes sont heureux au début, puis ils se ratatinent et meurent.
Inévitablement, la satisfaction des sens matériels finit par se retourner
contre eux. Mais malheureusement, beaucoup de gens souffriront avant de se
rendre compte qu’ils se sont fait avoir. C’est alors qu’ils s’en rendront
compte. Et lorsqu’ils le feront, la grande expérience de Dieu reprendra,
cette fois avec une compréhension plus claire de ce qui donne un sens à la
vie.
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